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Só um canalha tentaria 
impedir a construção de um 
hospital para tratar câncer 

em crianças, diz Caiado

Indústria goiana registra 
7ª maior alta do país

”Gestão tem construído 
soluções para demandas 

importantes dos 
goianienses”, afirma 

Rogério Cruz
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investimentos

”Valorização dos municípios goianos no 
entorno do dF se dá, na sua totalidade, 
na gestão de caiado”, aFirma daniel Vileda

Vice-governador cumpriu agenda 
em Luziânia nesta terça-feira, 

10/10, onde fez entrega de cartões 
de programas sociais a moradores 

daquela cidade. Segundo ele, os 
investimentos feitos pelo Governo 
de Goiás são um meio de devolver à 
população os recursos arrecadados 

por meio de impostos
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”Valorização dos municípios goianos no entorno do DF se 
dá, na sua totalidade, na gestão de Caiado”, afirma Daniel

“Os investimentos 
direcionados 
aos progra-

mas sociais, à segurança 
pública e à saúde são os 
melhores exemplos de 
como o Governo do Estado 
tem valorizado os muni-
cípios goianos da região 
do Entorno do Distrito 
Federal”, destacou o vice-
-governador Daniel Vilela 
nesta terça-feira, 10/10, 
em Luziânia, onde ele es-
teve para entregar, ao lado 
do governador Ronaldo 
Caiado, cartões aos bene-
ficiários do “Mãe de Goiás” 
e “Dignidade”, iniciativas 
que contemplam, respecti-
vamente, mães, e homens 
e mulheres entre 60 e 65 
anos em situação de vul-
nerabilidade social.

Segundo o vice-gover-
nador, estes investimentos 
também “comprovam” que 
o governo tem trabalhado 
para “devolver à popula-
ção os recursos arrecada-
dos através de impostos”. 
“Observem o quanto este 

estado mudou. Em todos 
os 246 municípios de Goi-
ás há beneficiários dos 
programas sociais. Até por-
que agora há honestidade 
na utilização dos recursos 
dos goianos”, acrescentou.

“Nosso governo, sob 
orientação do governador 
Ronaldo Caiado, procura 
atender todas as camadas 
da sociedade. É um gover-
no inteligente, que pensa 
na ajuda emergencial para 
famílias que estão passan-
do por dificuldades e que, 
ao mesmo tempo, prepara 
o futuro das próximas ge-
rações”, disse o vice-gover-
nador ao público que lo-
tou o Ginásio de Esportes 
Laudimirio Lopes Roriz, no 
Parque Estrela Dalva II – o 
segundo evento, também 
na manhã desta terça-fei-
ra, foi realizado no Colégio 
Estadual Delfino Oclécio 
Machado, no Jardim Ingá.

Prioridades
Neste retrospecto que 

fez acerca das priorida-

des do entorno do DF 
atendidas pelo Executivo, 
Daniel também jogou luz 
sobre os esforços do Go-
verno Estadual em 2020, 
no ápice da pandemia do 
coronavírus, para colocar 
em pleno funcionamen-
to o Hospital Estadual 
de Luziânia (HEL). Em 
21 de maio daquele ano, 
a unidade, após receber 
investimentos superiores 
a R$ 200 milhões, foi ofi-
cialmente aberta com 50 

leitos de UTIs.
À época, o hospital 

também foi estadualiza-
do, ficando sob exclusiva 
responsabilidade da ges-
tão de Ronaldo Caiado. 
Hoje ele dá suporte a cer-
ca de1 milhão de pessoas 
daquela região. “O gover-
nador foi para o enfrenta-
mento. Buscou todos os 
recursos possíveis para 
equipar o hospital. Hoje 
ele está aí, buscando a 
cada dia melhorar ainda 

mais o atendimento à 
população”, disse Daniel. 
Ele ainda lembrou que 
em cinco anos da gestão 
do governador, Luziânia 
já recebeu cerca de R$ 
232 milhões em recur-
sos para esta área.

Na Segurança Pública, o 
vice-governador ressaltou 
que a liderança do gover-
nador junto às forças de 
segurança tem garantido 
mais tranquilidade para os 
goianos daquela região. “O 

país reconhece hoje nosso 
estado como o mais se-
guro do Brasil”, citou. “An-
tes, os bandidos ficavam 
soltos aqui em Luziânia e 
quem ficava preso dentro 
de casa, com medo de ser 
assaltado, era o povo des-
ta cidade”, rememorou. “A 
verdade é que políticos 
que antecederam o go-
vernador Ronaldo Caiado 
queriam apenas o voto 
dos eleitores desta re-
gião. Prometiam e não 

Vice-governador cumpriu agenda em 
Luziânia nesta terça-feira, 10/10, onde 
fez entrega de cartões de programas 
sociais a moradores daquela cidade. 
Segundo ele, os investimentos feitos 
pelo Governo de Goiás são um meio 
de devolver à população os recursos 
arrecadados por meio de impostos
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Vice-governador Daniel Vilela destaca, durante discurso, investimentos do Governo do Estado na região do Entorno do DF

APAreCIdA de gOIânIA

Por iniciativa do Presidente André Fortaleza, nova sede 
da Câmara receberá o nome de ‘Palácio Léo Mendanha’

De autoria do Presiden-
te da Câmara, vereador 
André Fortaleza, foi apro-
vado o Projeto de Lei Nº 
111/2023, que dispõe 
sobre a denominação da 
nova sede da Câmara Mu-
nicipal de Aparecida de 
Goiânia em ‘Palácio Léo 
Mendanha’. O saudoso Léo 
Mendanha faleceu aos 66 
anos, no dia 07 de Abril de 
2021, vítima da Covid-19.

Em suas falas, di-

versos vereadores elo-
giaram a propositura e 
exaltaram a contribuição 
do homenageado para a 
cidade de Aparecida.

Autor da homenagem, 
André justificou que Léo 
Mendanha teve papel fun-
damental no desenvolvi-
mento da cidade, tendo 
sido vereador por Apare-
cida entre 1989 e 1992 e 
também alcançou o car-
go de deputado estadual 

por duas legislaturas, de 
1995 a 2003. Além disso, 
ele é pai do ex-prefeito 
Gustavo Mendanha.

O Presidente ainda res-
saltou a forma que Léo fazia 
política, sempre de forma in-
cisiva e firme, o que, segun-
do ele, deveria ser exemplo 
para todos. “A homenagem é 
uma forma de demonstrar 
reconhecimento e também 
satisfação de me identifi-
car com o político que ele 
foi”, finalizou André.

As obras da nova sede, 
que receberá a justa ho-
menagem, tem previsão 

de término para o final do 
ano ou no mais tardar iní-
cio do ano que vem e está 
localizada na rua Gervásio 
Pinheiro, no Setor Residen-
cial Village Garavelo.

Alterações 
na CODAP

Ainda durante a ses-
são plenária, também foi 
aprovado o Projeto de Lei 
Complementar 082/2021, 
de autoria do Poder Execu-
tivo, que altera a Lei Com-
plementar Nº 184/2021, 
que criou a Empresa Pú-

blica sob a denominação 
de Companhia de Distritos 
Industriais de Aparecida 
de Goiânia (CODAP), que 
integra os quadros da Ad-
ministração Indireta e tem 
como finalidade precípua 
a gestão e administração 
dos Distritos Industriais 
do município, bem como 
a implantação de novos, 
oferecendo suporte ao 
setor produtivo-industrial 
a fim de atrair novas em-
presas para a cidade.

O Projeto tratou de alte-
rações no Estatuto Social da 
empresa, incluindo mudan-

ça em seu nome, passando 
a chamar Companhia de 
Desenvolvimento de Apare-
cida de Goiânia (CADAP).

Honrarias
Por fim, os vereadores 

aprovaram a entrega de 
quatro títulos de cidadãos 
aparecidenses às seguin-
tes pessoas: Waleska Faria 
dos Santos (propositura 
do Presidente André For-
taleza), João Alves Dantas, 
Miguel Olímpio e Nelma 
Ferreira da Silva (os três 
por iniciativa do vereador 
Marcelo da Saúde).

Durante a Sessão Ordinária também 
foi aprovada alterações na CODAP
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Só um canalha tentaria impedir a construção de um 
hospital para tratar câncer em crianças, diz Caiado

o governador Ro-
naldo Caiado (UB) 
foi enfático ao de-

fender a importância da 
construção do Complexo 
Oncológico de Referência 
em Goiás, o Cora, que será 
o maior hospital público 
de tratamento do câncer 
do Brasil, com ala exclu-
siva de pediatria. Em sete 
meses, as obras da uni-
dade atingiram 40% do 
total e agora são alvo de 
ação do ex-governador e 
presidente do PSDB goia-
no, Marconi Perillo, numa 
tentativa de paralisação. 
“É atitude de um crimino-
so que não para de, cada 
vez mais, querer punir 
o povo goiano”, afirmou 
Caiado, em entrevista ao 
jornal O Popular.

Perillo, na condição de 
presidente do PSDB, re-
presentou ao Tribunal de 
Contas do Estado (TCE-GO) 
requerendo a anulação do 
Termo de Colaboração fir-
mado entre o Governo de 
Goiás e a Fundação Pio XII, 
entidade que administra 
há 62 anos o Hospital do 
Amor de Barretos, uma das 
principais unidades de tra-
tamento contra o câncer 
do Brasil, cujo objeto é a 
construção, manutenção 

e gestão da unidade em 
Goiânia. 

Sem citar o nome do 
ex-governador, Caiado dis-
se que a atitude do presi-
dente do PSDB goiano é 
moralmente questionável: 
“Isso aí sai de qualquer li-
nha de bom senso, querer 
alegar descumprimento de 
norma. Porque é de uma 
canalhice ímpar. Ímpar. É 
um canalha corrupto. O 
cidadão roubou a saúde 
de Goiás toda. Assaltou 
o Estado. Se enriqueceu 
e manteve a família com 
grandes patrimônios no 
exterior, tá certo? Com di-
nheiro roubado da saúde 
do Estado de Goiás”.

Na entrevista, Caiado 
ressaltou a lisura do pro-
cesso que autoriza a cons-
trução do CORA e lembrou 
que a Procuradoria-Geral 
do Estado (PGE) cuidou 
da modelagem jurídica da 
nova unidade de saúde, va-
lendo-se de vários despa-
chos, estudos e pareceres 
que indicaram a adoção 
do marco regulatório das 
organizações da socieda-
de civil (Lei 13.019/2014) 
para atribuir a gestão do 
Cora à Fundação Pio XII.

“Não tem nenhuma no-
vidade nisso. A lei, a 1.319 

de 2014, foi regulamentada 
em 2016. Então, está lá, cla-
ro, a maneira como se pode 
fazer. Você vai fazer aquilo 
que se prevê na lei, que é 
uma parceria de um con-
sórcio. Em que ele tenha a 
finalidade de fomentar uma 
instituição sem fins lucrati-
vos e que ela também terá 
a responsabilidade de fazer 
o funcionamento da obra. 
Então isso tá previsto. A Or-
ganização da Sociedade Ci-
vil (OSC) está prevista na Lei 
1.319”, explicou.

Ronaldo Caiado desta-
cou a falta de espírito pú-
blico de uma pessoa capaz 
de tentar impedir a cons-
trução de um hospital com 

tamanha importância para 
Goiás e sua população. “Só 
um canalha como esse é 
capaz de assinar isso aqui. 
E o pior de tudo é que é 
homem bundão, frouxo. Só 
tem coragem atrás do pa-
pel. Essa é a característica 
deste homem que assinou. 
Não vou falar esse nome. 
Esse é um crápula que as-
sinou esse documento”. 

E lembrou ainda os inú-
meros escândalos de cor-
rupção da gestão tucana. 
“Este homem que roubou 
o Estado durante 20 anos. 
Que descredenciou o Esta-
do. Goiás só aparecia nas 
estampas dos jornais no 
crime, homicídio, corrup-

ção (...) Então, é um cana-
lha como esse que hoje 
quer impedir um hospital 
o mais moderno, o mais 
sofisticado que se faz para 
atender os goianos. E as 
crianças do Brasil, porque 
não só as de Goiás serão 
atendidas, não”, apontou.

Convicto da legalidade 
dos atos firmados por seu 
governo, Caiado garantiu 
que vai inaugurar o Cora em 
2025, e que irá responder 
a suspeição arguida pelo 
tucano com a lei e com pa-
receres dos melhores juris-
tas do Brasil. O governador 
aproveitou para fazer um 
paralelo entre o seu gover-
no e os de Marconi Perillo, 

que foi quatro vezes gover-
nador do Estado.

“Eu tenho integridade e 
transparência. Por isso que 
o dinheiro aparece no meu 
Estado de Goiás. No dele, 
as escolas caíram na ca-
beça dos alunos. No dele, 
roubou o dinheiro da edu-
cação toda do Estado de 
Goiás. No dele, roubou o 
dinheiro da saúde. Roubou 
o dinheiro da segurança 
pública. Roubou o dinheiro 
dos programas sociais. La-
drão desqualificado. Sem 
moral pra falar sobre este 
assunto. Isso é a mesma 
coisa de ter aí um docu-
mento assinado por um 
Marcola da vida”, reforçou.

O governador goiano subiu o 
tom contra o presidente estadual 
do PSDB, Marconi Perillo, que 
pediu ao TCE a paralização das 
obras do Complexo Oncológico 
de Referência de Goiás, o Cora
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As fundações dos prédios 
um, dois e três da ala in-
fantil do Complexo On-
cológico de Referência de 
Goiás (Cora) foram conclu-
ídas. Também estão pron-
tas as lajes e armações, 
seguindo rigorosamente 
o cronograma do hospital, 
que será o maior do Bra-
sil no tratamento público 
do câncer. A obra lançada 
pelo governador Ronaldo 
Caiado (União Brasil) há 
sete meses está com 40% 
de todo serviço de cons-
trução do hospital pronto, 
de acordo com a equipe de 
engenharia responsável.

O prédio de Transplante 

de Medula Óssea (TMO) já 
foi completamente cober-
to, incluindo as calhas, ru-
fos e telhas. Três pavimen-
tos foram concretados e as 
redes de ar-condicionado, 
elétricas e hidráulicas 
estão em processo de 
instalação. Assim como a 
montagem da estrutura 
metálica para implanta-
ção das lajes steel deck 
no prédio que abrigará o 
almoxarifado. 

Cada etapa é acom-
panhada de perto pelo 
Governo de Goiás, por 
meio da Agência Goiana 
de Infraestrutura e Trans-
portes (Goinfra) e órgãos 

de controle, garantindo 
transparência e lisura no 
processo. O objetivo é 
entregar a ala pediátrica 
em 2024 para início do 
tratamento de câncer in-
fantil, principal motivo 
de mortes por doença 
entre crianças, segundo 
Ministério da Saúde. 

Com investimento total 
de R$ 424,7 milhões do 
Tesouro Estadual, quando 
tiver totalmente concluído 
o Complexo terá área de 
44,7 mil metros quadrados. 
Serão 148 leitos de inter-
nação de pacientes adul-
tos e pediátricos, centro 
cirúrgico, farmácia, centro 

de exames por imagem e 
de infusão quimioterápica. 

Erguido às margens da 
BR-153, próximo à Cen-
tral de Abastecimento de 
Goiás (Ceasa), em Goiânia, 
o Cora comportará proce-
dimentos de alta comple-
xidade, como transplante 
de medula óssea, além 
de uma ala de prevenção 
ao câncer e uma casa de 
apoio anexa para receber 
acompanhantes e familia-
res de pacientes.

Referência
O Cora foi planejado 

seguindo os moldes do 
Hospital de Amor, em Bar-

retos (SP), considerado re-
ferência no atendimento 
oncológico. A Fundação 
Pio XII, responsável pela 
gestão na unidade em São 
Paulo, doou o projeto para 
execução da obra em Goi-

ás. Desde a concepção, a 
estrutura, que possui tec-
nologia avançada, segue 
padrões que favorecem 
o cuidado e, consequen-
temente, possibilitam um 
alto índice de cura. 
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Fundações, lajes e armações da ala infantil do Complexo 
Oncológico de Referência de Goiás (Cora) foram finalizadas

Cora já tem 40% das obras concluídas
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A obesidade é uma 
condição de saúde 
complexa e multi-

fatorial, que envolve uma 
série de fatores, incluindo 
genética, ambiente, com-
portamento e estilo de 
vida. Seus efeitos nega-
tivos sobre a saúde são 
amplamente conhecidos 
e documentados. A obe-
sidade está associada a 
um aumento significativo 
no risco de uma varieda-
de de doenças crônicas, 
como diabetes tipo 2, do-
enças cardiovasculares, 
hipertensão, apneia do 
sono, osteoartrite e certos 
tipos de câncer. Além dis-
so, pode ter um impacto 
negativo na saúde men-

tal, causando problemas 
como depressão e baixa 
autoestima.

O aumento alarman-
te da obesidade entre 
os jovens brasileiros, 
especialmente na faixa 
etária de 18 a 24 anos, 
é motivo de preocupa-
ção. Essa tendência pode 
ser atribuída a diversos 
fatores, como a crescen-
te disponibilidade de 
alimentos ultraproces-
sados, a diminuição da 
atividade física devido 
ao estilo de vida seden-
tário, o estresse, a falta 
de educação nutricio-
nal adequada e outros 
determinantes sociais.

É fundamental que 

medidas de prevenção e 
tratamento da obesidade 
sejam inovadoras e incen-
tivadas. A conscientização 
sobre os riscos associados 
à obesidade deve come-
çar cedo, com programas 
educacionais nas escolas 
que promovam hábitos 
alimentares saudáveis e 
a importância da ativi-
dade física. Além disso, é 
importante que as famí-
lias desempenhem um 
papel ativo na promoção 
de um ambiente domés-
tico saudável.

A cirurgia bariátrica 
mencionada acima é uma 
opção de tratamento para 
pessoas com obesida-
de grave que não obtêm 

sucesso com métodos 
convencionais de per-
da de peso. Ela pode ser 
uma ferramenta valiosa, 
mas deve ser considera-
da como último recurso, 
após outras instruções 
terem sido tentadas. É 
crucial que os pacientes 
e profissionais de saúde 
avaliem cuidadosamente 
os riscos e benefícios des-
sa intervenção.

Além disso, políticas 
públicas que promovam 
a rotulagem nutricional 
clara e a restrição à pu-
blicidade de alimentos 
não seguros direciona-
dos às crianças também 
desempenham um papel 
importante na luta contra 

a obesidade.
Em resumo, a crescen-

te prevalência da doença 
entre os jovens brasilei-
ros é um problema de 
saúde pública que exige 
atenção imediata. A pre-
venção, a educação e o 
acesso a opções de tra-
tamento adequadas são 
cruciais para reverter essa 
tendência e proteger a 
saúde e o bem-estar das 
gerações futuras. O Dia 
Nacional de Prevenção 
à Obesidade, em 11 de 
outubro, é uma oportuni-
dade para conscientizar a 
população sobre a impor-
tância de combater essa 
doença e adotar um estilo 
de vida saudável.

Outubro no combate  a obesidade

Leonardo Porto Sebba 
É gastro cirurgião

reunião com setor produtivo

”Gestão tem construído soluções para demandas 
importantes dos goianienses”, afirma Rogério Cruz

o prefeito Rogério 
destacou a impor-
tância do diálogo e 

da participação de todos 
os segmentos da socie-
dade para a construção 

de respostas às principais 
demandas do município, 
em reunião com o Fórum 
das Entidades Empresa-
riais do Estado de Goiás. 
O encontro ocorreu na 
sede da Federação das 
Indústrias do Estado de 
Goiás (Fieg), na Vila Nova.

“O cidadão precisa fa-
zer parte da gestão. Te-
mos muitos projetos, por 
exemplo, em mobilidade, 
que nasceram a partir da 
demanda de represen-
tantes da sociedade civil. 
Assim, temos construído 
soluções para demandas 
importantes dos goia-
nienses”, disse o prefeito.

No encontro, o prefei-
to destacou o sucesso da 
iniciativa Goiânia Sempre 
Rosa. Ao saudar o presi-

dente da Associação de 
Combate ao Câncer em 
Goiás (ACCG), Jales Be-
nevides Santana Filho, 
Rogério destacou que a 
Capital conseguiu zerar 
a fila de espera para o 
exame de mamografia e a 
biópsia com agulha.

“Temos números a apre-
sentar, foram 64 mil aten-
dimentos desde o início 
do projeto, e estamos à 
disposição para parcerias. 
Deste total, cerca de cinco 
mil mulheres foram diag-
nosticadas com câncer de 
mama em fase inicial, e 
mais de dois mil encami-
nhamentos foram feitos”, 
afirmou, ao se colocar à 
disposição para parcerias.

Jales Benevides res-
pondeu ao prefeito que 

o ACCG pretende cami-
nhar próximo ao po-
der municipal, para se 
debruçarem em temas 
relacionados à oncolo-
gia. “Estar mais próximo 
para resolver gargalos 
importantes”, assinalou.

Presidente do Siste-
ma OCB/GO, Luiz Alberto 
Pereira, destacou rei-
vindicações levantadas 
pelo Fórum que já foram 
atendidas pela gestão do 
prefeito Rogério. “Nossas 
reuniões com o prefei-
to tem dado resultado. 
Demandas que surgiram 
nos encontros com o Fó-
rum Empresarial, como 
a obra de drenagem da 
Avenida H e o Fundo Ga-
rantidor, já estão em an-
damento”, agradeceu.

Em discussão
Uma das reivindicações 

apresentadas pelo Fórum 
Empresarial durante o en-
contro foi a realização de 
encontros para a apresenta-
ção das iniciativas adotadas 
pela gestão para melhorar 
a mobilidade urbana, segu-
rança e acessibilidade.

No encontro, o secre-
tário municipal de Mobi-
lidade, Marcelo Torrubia, 
afirmou que será criado o 
Observatório de Mobili-
dade, pela Secretaria Mu-
nicipal de Planejamento 
Urbano e Habitação (Se-
planh). Já o secretário mu-
nicipal de Finanças (Sefin), 
Vinicius Henrique, apon-
tou que o cronograma de 
ações de requalificação e 
reocupação do Centro está 

em fase de finalização.
“O esboço do projeto é 

muito bom, alguns ajustes 
estão sendo feitos e acredi-
to que estamos no caminho 
certo”, disse o prefeito, ao 
frisar que o diálogo e parti-
cipação da sociedade foram 
ampliados com a realização 
de mais de 18 reuniões com 
diversos segmentos.

Dentre outros temas 
abordados no encontro, 
destacam-se pautas re-
lacionadas à Nota Fiscal 
Eletrônica, regulamenta-
ção de polos industriais, 
Fundo Garantidor, acom-
panhamento de licitações 
de obras de drenagem, 
tramitação das leis com-
plementares e a progra-
mação do aniversário de 
90 anos da Capital.

Encontro com 
representantes 
do setor 
produtivo 
é realizado 
mensalmente 
para manter 
canal de 
comunicação 
ativo com a 
sociedade civil 
organizada. 
“Temos muitos 
projetos, por 
exemplo, em 
mobilidade, 
que nasceram 
a partir da 
demanda de 
representantes 
da sociedade 
civil”, diz 
prefeito
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Gsa alimentos
A goiana GSA Alimentos é a segunda 

marca de macarrão instantâneo mais 
presente nos carrinhos dos consumidores 

das Regiões Norte e Centro - Oeste do 
Brasil. O dado é da pesquisa realizada pela 

Neogrid/Horus , em parceria com a Apas 
(Associação Paulista de Supermercados), 
e divulgada no último mês de setembro. 

A análise tem o objetivo de apontar as 
cinco tops indústrias mais presentes nos 

carrinhos de compras dos shoppers no 
Brasil.

arrecadação de 
Brinquedos

O Passeio das Águas Shopping, realiza 
uma campanha solidária com o objetivo 

de arrecadar brinquedos para ajudar 
crianças em situação de vulnerabilidade 

na comunidade. A campanha ocorre entre 
os dias 18 de setembro e 15 de outubro.

Durante o período da ação, os visitantes 
do shopping serão orientados a fazer suas 

doações em um ponto localizado em frente 
à loja Havaianas. Os itens arrecadados 
serão destinados a instituições sociais 

próximas ao shopping. Elas foram 
selecionadas pelo Instituto da Criança, 

parceiro da companhia.

ação especial
A varejista Novomundo.com e o Grupo 

Mega Moda, formado pelos shoppings de 
moda atacadistas Mega Moda Shopping, 
Mega Moda Park e Mini Moda, receberá 

crianças do Hospital Araújo Jorge para um 
momento especial pelo Dia das Crianças. 

No dia 4 de outubro, o Núcleo Esperança, 
um Núcleo de suporte a famílias e crianças 

em tratamento contra o câncer, levará 10 
crianças para um momento fotográfico 
no Clube de Costura, localizado no piso 

G3 do Mega Moda Shopping. No dia 
11, acontecerá um desfile no qual as 

modelos são as mesmas crianças. Para 
que a ação aconteça, o Núcleo Esperança 

conta com diversos parceiros, como o 
Grupo Mega Moda, Clube de Costura, 

@44modagoiania, @euvina44, A Piruinha, 
Aires Moda, Arla, Beka Kids, Bergamaschi, 

BrinkLink,, Dom Goiano, Elle Collections, 
Girl Boss Assessoria, Infância Kids, Kero 

Mimo, Kivya (AER44), LAF, Malu Kids, 
McDonald’s, Menina Sapeca, Mirra 

Eventos, Moninha Kids, Neto, Outlet Alfa 
Kids, Vitrine da Mulher (Eliana Martins) - 

visando proporcionar a estas crianças em 
tratamento contra o câncer um momento 

de diversão em família.

Caldas Country Festival - A comitiva do Caldas 
Country Festival visitou o governador de Goiás, Ronaldo 
Caiado, e fortalecendo ainda mais a parceria com a 
administração estadual para a 16ª edição do festival 
mais quente do Brasil, confirmada para os dias 1º a 
4 de novembro em Caldas Novas (GO). Participou do 
encontro, realizado na sede do governo de Goiás na 
última quarta-feira (4), parte da equipe organizadora do 
megaevento sertanejo, liderada por Péricles Douglas, 
sócio da Diverti. “Fomos recebidos pelo governador do 
Estado, Ronaldo Caiado, para contar um pouco mais 
sobre a edição de 2023 que prepara grandes surpresas, 
mantendo toda a segurança e o conforto já vistos na 
edição de 2022. Esse diálogo nos fez entender ainda 
mais o quanto o festival é importante no estado, como 
em todo o país, e estamos gratos pela receptividade 
e carinho dedicado ao Caldas Country Festival”, 
comemora Péricles Douglas.

Jaguariúna 2023 - Marina Fabris arrasa em 
apresentação oficial do Jaguariúna Rodeo Festival. 
Influenciadora mostrou as raízes do sertanejo e 
conversou com os artistas que subiram no palco do 
evento .“Foi algo completamente indescritível”, essas 
foram as palavras de Marina Fabris – apresentadora 
e influenciadora – ao falar do Jaguariúna Rodeo 
Festival deste ano. A convite da Diverti, empresa 
responsável pela realização de uma das maiores 
celebrações do circuito sertanejo, Marina foi 
responsável pela cobertura digital oficial do evento 
e pela apresentação da grandiosa festa. A  34ª 
edição do megaevento entrou para a história 
do circuito sertanejo e a influenciadora teve a 
oportunidade de viver momentos memoráveis no 
palco da festa e ao lado da Diverti.

Honra ao Mérito - Edson Cândido Pinto, presidente do Sescon-Goiás, 
recebeu homenagem de Honra ao Mérito, pela Câmara Municipal de 
Goiânia, na última sexta-feira (6), na Sessão Especial de Homenagem 
aos Contadores, proposta pelo Vereador Thialu Guiotti, para ressaltar a 
importância desses profissionais no estado de Goiás.

Total Graft Florida 2023 - O cirurgião plástico 
goiano Nelson Fernandes participa do evento Total 
Graft Florida 2023, com o tema dissecção de cadáver, 
anatomia e enxertos musculares. O evento é dedicado 
aos cirurgiões renomados e comprometidos em 
expandir e aperfeiçoar suas técnicas em Lipo HD. O 
Total Graft Florida 2023 é realizado no Marina Medical, 
com a organização do Totaldefiner by Alfredo Hoyos, 
entre os dias 6 e 7 de outubro.
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Indústria goiana registra 7ª maior alta do país

a indústria goiana re-
gistrou a 7ª maior 
alta do país segun-

do levantamento divulga-
do pelo Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística 
(IBGE) nesta terça-feira 

(10/10). Os dados da Pes-
quisa Industrial Mensal 
(PIM) apresentaram cresci-
mento de 5,6% em agosto 
deste ano, na comparação 
com igual período de 2022. 

De acordo com os núme-
ros, na passagem de julho 
para agosto, a produção in-
dustrial goiana subiu 1 %, 
ficando acima da nacional, 
que variou 0,5%. Entre ja-
neiro e julho deste ano, Goi-
ás registrou crescimento de 
1,8% e, no acumulado dos 
últimos doze meses, 1,7%.

“Estamos entre os sete 
estados com melhor po-
sição no Brasil, com des-
taque para o crescimento 
em atividades importantes 
da economia, entre elas, o 
setor de alimentos”, enfa-
tiza o titular da Secretaria 
de Estado de Indústria, Co-
mércio e Serviços, Joel de 
Sant’Anna Braga Filho.

A alta na atividade in-
dustrial, em Goiás, foi pu-
xada pela fabricação de 
produtos alimentícios, que 
variou 10,3% em agosto, 

contribuindo com 4,15 
pontos percentuais do 
avanço total de 5,6% nos 
últimos doze meses. Ati-
vidade do setor acumula 
alta de 6,1% no ano. 

Destaque, também, para 
a fabricação de produtos 
químicos, que variou 27,7% 
em agosto. Em seguida, 
aparece a fabricação de 
produtos farmoquímicos 
e farmacêuticos, com sal-
to significativo no mês de 
16% e de 8,7% nos primei-
ros oito meses do ano. Por 

outro lado, apresentaram 
quedas, em agosto, as se-
guintes atividades: fabri-
cações de coque, produtos 
derivados de petróleo e 
biocombustíveis; veículos 
automotores, reboques e 
carrocerias; máquinas e 
equipamentos; indústrias 
extrativas; e vestuário.

Nacional
No Brasil, a indústria 

avançou em nove dos 15 
estados pesquisados, entre 
eles, Amazonas, Espírito 

Santo, Rio Grande do Sul, 
São Paulo e Goiás. Na con-
tramão, unidades da fede-
ração como Minas Gerais, 
Pernambuco, Ceará, Bahia 
e Pará registraram recuos.       

A PIM gera indicadores 
de produção mês a mês 
para indústrias extrativa e 
de transformação. As infor-
mações permitem analisar 
nível de produção ao lon-
go do tempo para estado 
específico ou entre unida-
des da federação em dife-
rentes setores.

Dados da 
Pesquisa 
Industrial 
Mensal do 
IBGE mostram 
crescimento 
de 5,6% em 
agosto, na 
comparação 
com igual 
período 
de 2022. 
Fabricação 
de produtos 
alimentícios 
e metalurgia 
puxaram alta
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Goiás registrou salto de 5,6% em agosto, na comparação com igual período de 2022

LogÍStica

Governo cobra manutenção de Centro 
Internacional dos Correios em Anápolis

O Governo de Goiás co-
brou a manutenção do 
Centro Internacional dos 
Correios em Anápolis du-
rante reunião, nesta terça-
-feira (10/10), em Brasília, 
com a direção técnica da 
Empresa Brasileira de Cor-
reios e Telégrafos. “Aná-
polis hoje é o centro geo-

gráfico da América do Sul, 
e ali é mais fácil distribuir 
não somente pela posição 
geográfica, mas por ter os 
modais rodoviário, ferro-
viário e aéreo”, destacou o 
secretário Geral de Gover-
no, Adriano da Rocha Lima.

O governador Ronaldo 
Caiado se reuniu com o 

presidente dos Correios, 
Fabiano Silva dos Santos, 
antes do encontro, que 
ainda contou com a pre-
sença do prefeito de Aná-
polis, Roberto Naves, e re-
presentantes da bancada 
federal goiana. O objetivo 
do governo estadual é ga-
rantir a continuidade dos 
investimentos da empresa 
em Goiás e, especialmen-
te, em Anápolis, que teve 
a implantação do Centro 
Internacional de Distribui-
ção dos Correios (CEInt) 
suspensa em recente ofí-
cio interno da empresa.

O secretário Geral de 
Governo afirmou que a 
escolha de Anápolis como 
sede do Centro Interna-
cional nunca foi política, 
e que o Governo de Goiás 
colaborou com o governo 
federal em todo o proces-
so de definição da área e 
de cessão de pessoal para 

compor a equipe técnica. 
Ele questionou ainda a de-
cisão dos Correios de mu-
dar a destinação e utilizar 
o espaço para a criação de 
um Centro de Distribuição. 

“Muita dúvida fica, até 
porque esse espaço cons-
truído para o Centro Inter-
nacional não pode abrigar 
qualquer coisa. Lá tem lo-
cal específico para Receita 
Federal, para Raio-X, para 
Anvisa, que são as necessi-
dades para fazer importa-
ção. E também está dentro 
de uma área alfandegada, 
porque é dentro do Porto 
Seco. Então, para trazer 
cargas internacionais, é 
aquele espaço o adequado. 
E a obra está praticamente 
concluída”, asseverou. 

O prefeito Roberto 
Naves ressaltou que os 
investimentos dos Cor-
reios na cidade são muito 
aguardados por gerarem 

empregos e riqueza. “Es-
peramos que a implanta-
ção dos Correios na cida-
de de Anápolis continue 
para melhorar a qualida-
de de vida das pessoas”.

O presidente dos Cor-
reios, Fabiano Silva dos 
Santos, explicou que a fase 
atual é de implantação do 
Centro de Distribuição, que 
será seguida pelo Centro 
Internacional e, por fim, 
um Hub Logístico para a 
região. “É uma cidade es-
tratégica, central, então 

temos todo o interesse 
de estar em Anápolis. 
Nosso projeto continua 
em vigor”, afirmou. 

“Podemos trabalhar de 
maneira republicana para 
defender o interesse não só 
de Anápolis, mas de Goiás, 
do Centro Oeste e também 
o dos Correios”, disse o de-
putado federal Rubens 
Ottoni, representando a 
bancada federal goiana. 
Segundo ele, a reunião 
foi uma união de esforços 
pela causa do Estado. 
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Em reunião com Correios, Governo de Goiás defende implantação 
do Centro Internacional em Distribuição em Anápolis 

durante reunião com presidente dos 
Correios, Fabiano Silva dos Santos, 
secretário Geral de Governo, Adriano 
da rocha Lima, questiona utilização do 
espaço que será entregue em dezembro 
para instalação de um Centro de 
distribuição da empresa. “Muita dúvida 
fica, até porque esse espaço construído 
para o Centro Internacional não pode 
abrigar qualquer coisa”, afirma

Goiás registrou salto de 5,6% em agosto, na comparação com igual período de 2022Goiás registrou salto de 5,6% em agosto, na comparação com igual período de 2022Goiás registrou salto de 5,6% em agosto, na comparação com igual período de 2022
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Chega a Brasília primeiro avião 
trazendo brasileiros de Israel

O primeiro avião de 
resgate trazendo 
brasileiros de Is-

rael pousou em Brasília 
por volta das 4h10 desta 
quarta-feira (11). A aero-
nave KC-30 da Força Aérea 
Brasileira (FAB), com 211 
passageiros, decolou de 
Tel Aviv às 14h12 (horário 
de Brasília) de ontem (10) 
e fez voo de cerca de 14 
horas direto para a capital 
federal. Do total, 107 pas-
sageiros desembarcaram 
em Brasília e 104 segui-
ram para o Rio de Janeiro 
em dois aviões da FAB.

O governo federal mobi-
lizou a repatriação dos bra-
sileiros devido ao confronto 
iniciado no último fim de 
semana entre Israel e o 
grupo Hamas, no Oriente 
Médio. Estão previstos mais 
quatro voos até domingo 
(15) na chamada Operação 
Voltando em Paz, coorde-
nada pelos ministérios da 
Defesa e das Relações Ex-
teriores. Neste primeiro mo-
mento, a estimativa é retirar 
900 brasileiros que estão 
em Israel e na Palestina.

As próximas aeronaves 
com repatriados pousarão 
no Rio de Janeiro, no Reci-
fe, em São Paulo e as duas 
últimas no Rio de Janeiro. 

Para o deslocamento até o 
destino final de cada um as 
passagens serão custeadas 
pela empresa aérea Azul. A 
parceria é uma articulação 
da Presidência da República 
com a companhia.

O Itamaraty já colheu 
os dados de pelo menos 
2,7 mil brasileiros interes-
sados em deixar a região e 
voltar ao Brasil. A maioria 
é de turistas que visitavam 
Tel Aviv e Jerusalém quan-
do, no último sábado (7), o 
Hamas, que governa a Fai-
xa de Gaza, deflagrou um 
ataque contra o território 
israelense. Seguiu-se, en-
tão, forte reação militar de 
Israel, que passou a bom-
bardear a Faixa de Gaza.

A ministra substituta 
das Relações Exteriores, 
Maria Laura da Rocha, dis-
se hoje que o objetivo do 
governo é “trazer todos 
de volta”. Ela, o ministro 
da Defesa, José Múcio, e o 
comandante da Aeronáu-
tica, Marcelo Damasceno, 
receberam os repatriados 
na Base Aérea de Brasília.

Neste primeiro momen-
to, o Itamaraty priorizou o 
traslado de cidadãos que re-
sidem no Brasil e visitavam 
a região do conflito sem ter 
passagem de volta. Uma se-

gunda etapa da operação 
está sendo planejada, após 
a conclusão desses primei-
ros cinco voos.

Ataque
No confronto no último 

fim de semana, os brasilei-
ros Ranani Nidejelski Glazer 
e Bruna Valeanu, ambos de 
24 anos, morreram. Os dois 
foram vítimas do ataque 
do Hamas a um festival 
de música eletrônica que 
ocorria no Sul de Israel, 
próximo à Faixa de Gaza. 
Segundo a imprensa israe-
lense, só no local, já foram 
localizados 260 mortos.

Há ainda uma brasileira 
desaparecida. A carioca Kar-
la Stelzer, de 41 anos, vive 
em Israel há mais de dez 
anos e, como Bruna e Glazer, 

também participava da rave 
Universo Paralello.

De acordo com o Mi-
nistério das Relações Ex-
teriores, em torno de 14 
mil brasileiros vivem em 
Israel e 6 mil na Palestina. 
Além disso, muitos turistas 
visitam a região, seja para 
conhecer locais conside-
rados sagrados, seja para 
participar de eventos. 

Segundo  o Ministério da 
Defesa, nos últimos anos as 
Forças Armadas realizaram 
quatro operações de repa-
triação, por ar e por terra, na 
Turquia, Ucrânia, China e Bo-
lívia. Cerca de cinco aero-
naves e 30 viaturas foram 
utilizadas nas missões, que 
resultaram no resgate de, 
aproximadamente, 6,6 mil 
pessoas, entre brasileiros e 

estrangeiros.

Orientações
A Embaixada do Brasil 

em Tel Aviv está recebendo, 
por meio de formulário em 
seu site, a inscrição de inte-
ressados em repatriação.

Os plantões consulares 
da embaixada em Tel Aviv 
(+972 (54) 803 5858) e do 
Escritório de Representa-
ção em Ramala (+972 (59) 
205 5510), com whatsapp, 
permanecem em funciona-
mento para atender pesso-
as em situação de emer-
gência. O plantão consular 
geral do Itamaraty, em Bra-
sília, também pode ser 
contatado pelo telefone 
+55 (61) 98260-0610.

O Escritório de Repre-
sentação em Ramala, na 

Cisjordânia, segue em con-
tato com os cerca de 50 bra-
sileiros que vivem na Faixa 
de Gaza e prepara a retira-
da daqueles que desejam 
deixar a região, em coor-
denação com a Embaixada 
do Brasil no Cairo, no Egito, 
país fronteiriço.

Segundo Damasceno, 
a FAB está mapeando os 
aeroportos no Norte e Nor-
deste para realizar a opera-
ção de resgate. O Itamaraty 
reforça ainda a orientação 
de que todos os brasileiros 
que estão na região e que 
tenham passagens aéreas, 
ou condições de adquiri-
-las, embarquem em voos 
comerciais a partir do Aero-
porto Internacional Ben Gu-
rion, que continua a operar, 
ainda que com restrições.

Aeronave KC-30 da FAB, com 
211 passageiros, pousou às 4h10
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Reforma de instituições globais será destaque de viagem de Haddad

A reforma das instituições 
financeiras multilaterais 
será o principal tema do 
encontro anual do Fundo 
Monetário Internacional 

(FMI) e do Banco Mundial, 
que começou na última 
segunda-feira (9) e se es-
tende até sábado (14) em 
Marrakech, no Marrocos. O 
ministro da Fazenda, Fer-
nando Haddad, embarcou 
na noite desta terça-feira 
(10) e terá reuniões prepa-
ratórias nesta quarta.

Na quinta-feira (12), 
Haddad iniciará a parti-

cipação no evento, com 
reuniões bilaterais com 
ministros de Finanças e 
com a presidenta do Ban-
co do Brics, Dilma Rous-
seff. O ministro também 
tratará de preparar o en-
contro de 2024, que ocor-
rerá no Brasil. A reunião 
anual do FMI e do Banco 
Mundial abordará ainda 
as tensões geopolíticas 

mundiais, agravadas pela 
guerra entre Rússia e 
Ucrânia e o conflito entre 
Israel e o grupo Hamas.

O país será o anfitrião do 
próximo encontro do FMI e 
do Banco Mundial por pre-
sidir o G20, grupo das 20 
maiores economias do pla-
neta. Segundo o Ministério 
da Fazenda, Haddad quer 
aproveitar a presidência do 

Brasil no G20 para introdu-
zir temas de pano de fun-
do, como inclusão social e 
combate à fome, transição 
energética e desenvolvi-
mento sustentável e refor-
mulação de instituições de 
governança global.

O encontro reúne minis-
tros de Finanças e presiden-
tes dos Bancos Centrais de 
189 países. A cada três anos, 

o FMI e o Banco Mundial 
organizam reuniões fora 
dos Estados Unidos, mas o 
encontro no Marrocos, ori-
ginalmente previsto para 
2021, foi adiado por causa 
da pandemia de covid-19. O 
governo marroquino deci-
diu manter a reunião deste 
ano, apesar do terremoto 
que destruiu os arredores 
de Marrakech há um mês.

No Marrocos, estão 
previstas reuniões 
com dilma e 
ministros europeus
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Abertas inscrições para 11ª maratona 
“Aparecida Correndo pela Vida”

a Prefeitura de Apare-
cida de Goiânia, por 
meio da Secretaria 

de Ação Integrada, realiza 
no dia 26 de novembro mais 
uma edição da tradicional 
corrida “Aparecida Correndo 
Pela Vida”. A largada será 
às 7h30, partindo da Cida-
de Administrativa Maguito 
Vilela, na Avenida Gervásio 
Pinheiro, Residencial Solar 
Central Park.

Em sua 11ª edição, a 
maratona deste ano terá 
modalidades de corrida 
de 5km e 10km, além de 
caminhada de 5km, mo-
dalidades infanto-juvenil 
de 800m e um percurso 
voltado para portadores 
de necessidades especiais. 
O regulamento completo 
pode ser consultado no 
site correndopelavida.apa-

recida.br/#regulamento.
As inscrições digitais já 

estão abertas e podem ser 
realizadas por meio do site 
correndopelavida.apareci-
da.br. Para quem deseja se 
inscrever presencialmente, 
o stand da organização es-
tará aberto a partir do dia 
1º de novembro no piso 2 
do Aparecida Shopping. O 
atendimento no local fun-

cionará das 10h às 21h e 
aceitará inscrições até o 
dia 19 de novembro.

Para se inscrever nas 
modalidades de corrida é 
necessário o repasse de 2kg 
de alimentos não perecíveis 
e o pagamento da taxa de 
inscrição no valor de R$ 50. 
Para os adultos acima de 60 
anos, a taxa tem redução de 
50%, com obrigatoriedade 

da doação de alimentos 
não perecíveis. Já nas mo-
dalidades de caminhada, 
infanto-juvenil e portadores 
de necessidades especiais 
é necessário apenas os 2kg 
de alimentos não perecíveis, 
com isenção da taxa.

Os atletas inscritos tam-
bém terão direito a um kit-
-atleta composto por um 
chip de cronometragem 

(para os participantes das 
modalidades de corrida), 
uma camiseta comemora-
tiva, número de peito e 
frutas ao fim do percur-
so. Os kits poderão ser 
retirados entre os dias 
24 e 25 de novembro no 
stand da organização. 
Neste momento também 
deverá ser entregue os 
2kg de alimentos.

Com objetivo de 
conscientizar a 
população sobre 
os problemas 
psicológicos em 
geral, a corrida 
busca reunir 
corredores e 
entusiastas 
em quatro 
modalidades 
esportivas. 
Inscrições vão 
até dia 19 de 
novembro
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